

問 神里ふれあい公園の遊び場に新たな遊具設置の計画がある。昨年度リニューアルした本部公園と比較して規模はどうか。

経済建設部長 規模は縮小した計画であるが、遊具の特徴は本部公園と同様の児童複合遊具となっている。

問 工事着工はいつで、期間はどのくらいか。また、グラウンド整備も考えているか。

経済建設部長 7月に工事を発注し、工期は4～5か月を予定している。今回、グラウンド整備は計画していない。

問 利用者の増加が今以上に予想されるが、駐車場はどうするのか。

経済建設部長 駐車場整備には区域拡大を行うなど都市計画変更と用地取得が必要となる。そのため、地域と相談し、検討していきたい。



上原 喜代子 議員

神里ふれあい公園の改善を



問 南風原町歌を耳にする機会が少ない。町内外から多くの人が集まる「ふるさと博覧会」等で町歌をみんなで歌うこともふるさとづくりのひとつとして考えられないか。

町長 いろいろな催し物の時に状況を勘案して町歌を取り入れることも大事だと思う。担当と連携を取りながら進めていきたい。

問 公園内にウルトラマンの小さなオブジェがある。著作権の問題で修復できないのであれば、「はえるん」の活用は考えられないか。

経済建設部長 南風原町のゆるキャラとして「はえるん」を大々的に売り出している。身近な公園にそのオブジェを作るることは念頭になかった。どういう方法で製作が可能か、内部でつめて、実現に向け努力したい。

問 ウルトラマンの生みの親である金城哲夫氏の国際的感覚や宇宙を夢見る想像力、郷土愛をテーマにまちおこしだきないか。福井県のように人物に由来した一筆啓上の短い手紙のまちおこしはどうか。

経済建設部長 金城哲夫氏とウルトラマンのまち南風原町を実現するため、住民会議や観光協会に提案していきたい。